



*En partenariat avec
Le Centre culturel de Neuchâtel*

*Avec l'appui de la Loterie romande
et de la Ville de Neuchâtel*

LA MAISON DE L'EUROPE transjurassienne
présente

L'Europe et le printemps arabe

Cycle 2011/2012

PROCHAIN CAFÉ DE L'EUROPE :

CAFÉ SYRIE

MERCREDI 26 OCTOBRE 2011, 18h

CCN, Théâtre du Pommier

2000 Neuchâtel

Prix d'entrée

Conférence : Membres MET : gratuit, non-membres : CHF 10.--

Spectacle : CHF 20.--

Agape : CHF 10.- (réservation exigée au N° 032 725 05 05)

18h Conférence-débat

Résumé :

Qui l'eut cru ? Les Arabes viennent de démontrer la véracité de la « Théorie du Chaos ». Cette révolution arabe pourrait très bien être baptisée de *Révolution du papillon dont le battement d'ailes est en train de changer la face du Monde arabe*.

Les libertés confisquées au peuple syrien génèrent depuis des mois des manifestations alors que le président héréditaire a promis des réformes. Il continue à réprimer les contestataires. Pour les pays occidentaux, les intérêts économiques sont menacés. Pour les USA, ce remake de la chute du Mur de Berlin a des allures de mauvais film. Ils aimeraient réécrire le scénario mais il n'y a plus assez d'encre dans leur plume...

Les peuples tunisien et égyptien sont en train d'écrire quelques paragraphes de leur histoire et de l'Histoire. Qu'en est-il du peuple syrien ?

C'est en interrogeant le contexte socio-historique de la Syrie que le conférencier Juan Ala, essayiste kurde-syrien débutera la conférence-débat.

20h00 Spectacle: " *Quand m'embrasseras-tu?*

Par la Compagnie Brozzoni, Annecy

Mise en scène

Claude Brozzoni

Texte

Mahmoud Darwich

Musique

Georges Baux,

Claude Gomez,

Abdelwaheb Sefsaf

Peinture

Thierry Xavier

21h15 Agape